
 

 

 

 

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

       

Paroisse  
Sainte-Anne-des-Chênes  

Parish 
  

 (Sainte-Anne-des-Chênes, Richer, Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville) 

 
      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca     

Téléphone/Telephone :204-422-8823          Website: www.paroissesteanne.ca 

President :  Sheila Lenton                                          
204-422-8496                                                                     

Membership : Dawn Christenson                                
204-257-8761 

 

Président : Laurent Desaulniers  
204-807-6886 

 

Élections CAÉ – 2024 Aimeriez-vous faire partie des grandes décisions 

concernant les projets de notre paroisse? Avez-vous des compétences qui 

pourraient grandement bénéficier aux opérations de notre église ? Vous sentez-

vous appelé à donner de votre temps pour collaborer avec d'autres membres de 

votre communauté afin d'améliorer notre vie de foi ? Alors mettez votre nom en 

avant dès aujourd'hui ! Il y a 3 postes vacants au sein du Conseil des affaires 

économiques et 1 poste liaison avec le CPP, toute personne est éligible pour 

postuler\ être nommé 18 ans et plus. Le rôle du Conseil des affaires 

économiques (CAÉ) consiste en l'administration de l'infrastructure de la 

paroisse. Il est également responsable de la gestion de toutes les ressources 

financières, des projets d'infrastructure et de l'entretien ainsi que des achats et 

de la prise de décision de construction à long terme. La durée de chaque mandat 

est de 3 ans, renouvelable une fois. Le CAÉ se réunit une fois par mois et les 

heures de bénévolat prévues sont de 6 à 8 heures par mois. Nous demandons que 

les candidatures \ candidats soient transmises au bureau paroissial avant le 7 

mars 2024. Les élections auront lieu pendant les messes le 16 & 17 mars/2024 

Elections PAB – 2024 Would you like to be a part of major decisions 

about projects in our parish? Do you have skills that could greatly benefit the 

operations of our church? Are you feeling called to give your time to collaborate 

with others in your community to better our faith life? Then put your name 

forward today! There are 3 vacant positions on the Parish Administration 

Board and 1 position to be liaison for the PPC, anyone is eligible to apply\ be 

nominated 18 years and older. The role of the Parish Administration Board 

(PAB) consists of the administration of the parish’s infrastructure. It is also 

responsible for the management of all financial resources, infrastructure projects 

and maintenance along with purchases and long-term construction decision 

making. The terms are for 3 years, renewable once. The PAB meets once per 

month and the volunteer hours expected are 6-8 hours per month, we ask that 

nominations\ applicants be forwarded to the parish office by March 7th, 2024. 

Elections will be held during the masses on March 16th &17th 2024. 

 

Le 25 février 2024 
February 25th 2024 

Père / Father                            
Kevin N. Lereh m. ss.cc. 
Administrateur 
paroissial 
Parochial Administrator 
Lola Reimer 
Gestionnaire de bureau 
/ Office Manager 
Gareth Priest 
Vice-President CAE/PAB 
Patrick Fredette 
Président, CPP/PPC                               
Heures du bureau                        
Lundi, mercredi & 
vendredi  
8h30-12h30 / 13h00-
16h00 
Mardi & jeudi 8h30-
12h20 / 13h00-16h30 
Parish Office Hours                   
Monday, Wednesday & 
Friday 8:30-12:30 / 
1:00-4:00 pm 
Tuesday & Thursday 
8:30-12:30 / 1:00-4:30 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vos reçus d’impôt pour l’an 2023 son prêt.  

Vous pouvez les trouver à l'entrée de l'église       
Your tax receipts for the year 2023 are ready.  

You can find them at the church entrance       
 

 

Maisonnées de foi – Témoignage - « Notre groupe se rencontre depuis plusieurs années et nous 

avons toujours mis la Parole de Dieu en première place. En suivant les suggestions « Maisonnées 

de Foi », nous continuons à découvrir la puissance du Verbe fait chair. Pour moi, notre groupe est 

source de vie, d'écoute intime et vraie, de beaux partages et j'apprécie la beauté qui se trouve dans 

chaque personne. Je crois que Jésus se révèle dans chaque rencontre et nous en bénéficions 

énormément. »  Renald Johnson, ancien Précieux Sang 
 

2EME DIMANCHE DU CAREME / 2ND SUNDAY OF LENT – CYCLE ‘B’ 

Le mot « Transfiguration » vient du mot grec Métamorphose qui signifie « un 
changement de forme ou d’apparence ». L’Évangile de ce dimanche dépeint la 
glorieuse transformation du Christ sur la montagne. « Ses vêtements devinrent d'une 
blancheur éclatante… » (Mc 9,3). La transfiguration du Christ nous ouvre à notre 
besoin d’être transfigurés, de nous renouveler en tant qu’individus, en tant que 
familles et en tant que communauté, avec le besoin de changer et de nous renouveler 
constamment et de grandir dans la sainteté. Pour ce faire, il faut miser sur les 
priorités. Quelques suggestions sur les priorités que nous pouvons suivre en ce 
temps de Carême :  
 

1. Priorité au sens de la vie. Pour quoi vivons-nous ? Pourquoi souffrons-nous ? 
Pourquoi travaillons-nous ? Pourquoi mourons-nous ? Est-ce que cela vaut la peine 
de vivre, de souffrir, de travailler et de mourir ? 
 

2. Priorité de l'Esprit sur la matière, de l'âme sur le corps. 
 

3. Priorité de l'éthique sur la technologie. Nous devons rechercher non seulement ce 
qui est facile, ce qui est économique, ce qui est opportun, ce qui est efficace, mais 
aussi et surtout ce qui est éthique. 
 

4. Priorité de la personne sur les choses. Un ouvrier vaut plus qu’une machine et plus 
que toute l’usine. Un enfant, une personne malade, et nos parents âgés valent plus 
que tout l’argent en banque. Cela nous aide à réfléchir à la promotion de MAiL plutôt 
que de MAiD. Ne suivons pas toujours la voie de la facilité.  
 

5. Priorité de Dieu sur l'homme. S'il n'y a pas de Dieu, il n'y a pas d'homme. L'homme 
est une simple créature de Dieu. 
 

Un prêtre disait un jour : « Maintenant, ce n'est pas parce que la tête, le cœur, les 
poumons et je ne sais quoi d'autre doivent être prioritaires que les autres parties de 
notre corps n'ont aucune importance. Alors ne réfléchissons pas trop au sens de la 
vie au point d’oublier comment vivre. Nous ne devrions pas non plus vivre au point 
d’oublier le sens de la vie. Trop de matière pourrait noyer l’esprit. Trop d'esprit 
pourrait tuer la matière. Trop de terre peut nous faire perdre de vue le ciel. Trop de 
ciel pourrait détruire la terre. »  

Ce temps de Carême nous donne l’occasion de réfléchir sur où nous plaçons nos 
priorités. Tandis que nous y travaillons, nous devons le voir comme une montagne 
que nous devons gravir, et Jésus nous assure que, alors qu'il est sur le chemin de sa 
croix, sur le point de mourir pour nous, nous ne sommes pas seuls. Mais pour ne pas 
être seuls, nous devons cheminer vers la bonne définition de nos priorités.  
BONNE MARCHE VERS PAQUES!  
Père Kevin, N. Lereh, m.ss.cc. 

Stewardship February 25, 2024 - 2nd Sunday of Lent “’Here I am!’ he answered.”- Genesis 22:11 
It is easy to say, “Here I am, Lord,” when we are kneeling in church. But how easy is it to say “Here 
I am, Lord,” when a neighbor needs our help, or when we are invited to join a parish ministry, or 
when we are asked to provide financial support? Often times we are called when it’s not 
convenient for us. Discipleship is not easy, most of the time it will make us uncomfortable and 
vulnerable. 
Intendance Le 25 février 2024 - 2e dimanche de Carême Il répondit : « Me voici » - Genèse 22, 11 
Il est facile de dire « Me voici, Seigneur » lorsque nous sommes agenouillés à l'église. Mais est-il 
facile de dire « Me voici, Seigneur » lorsqu'un voisin a besoin de notre aide, ou lorsque nous 
sommes invités à rejoindre un ministère paroissial, ou lorsqu'il nous est demandé d'apporter un 
soutien financier ? Souvent, nous sommes appelés quand cela ne nous convient pas. Être disciple 
n'est pas facile, la plupart du temps il nous met mal à l'aise et nous rend vulnérables. 

YOUTH SOUP LUNCH: The youth will be hosting a soup lunch in the 
St. Alphonse Hall on Sunday, February 25th, 2024, immediately following  
the 11am Mass. All are welcome! Free Will Offerings.    

DÎNER SOUPE JEUNESSE : Les jeunes organiseront un dîner de soupe 

dans la salle St. Alphonse le dimanche le 25 février 2024,  
immédiatement après la messe de 11 h. Tous sont les bienvenus! 
 

 

Réflexions sur le mariage Lorsque vous vous sentez négatif, 

écrivez quelque chose de positif sur votre époux/épouse. 

Marriage Tips When feeling overly negative, write down 

something positive about your spouse. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Catholic health group leader urges pause on efforts to expand MAiD” Instead of MAiD – 
Medical Assistance in Dying – Julie Turenne-Maynard wants Canadians to support MAiL - 
Mission Assistance in Living. Turenne-Maynard, executive director of the Catholic Health 
Association of Manitoba, has started a petition to call on the federal government to pause 
its efforts to expand MAiD to people with mental illness, and instead provide more support 
to help them live. “We need better supports for living, not just easier access to dying,” she 
said. You can sign the petition and card at the back of the church after mass on February  
17th & 18th. 
« Le chef d'un groupe catholique de santé recommande de suspendre les efforts visant à 
étendre l'AMM. » Au lieu de l'AMM – Aide médicale à mourir – Julie Turenne-Maynard 
souhaite que les Canadiens soutiennent MAiL – Mission Assistance in Living. Turenne-
Maynard, directrice générale de l'Association catholique de la santé du Manitoba, a lancé 
une pétition demandant au gouvernement fédéral de suspendre ses efforts visant à étendre 
l'AMM aux personnes atteintes de maladie mentale et de leur fournir plutôt davantage de 
soutien pour les aider à vivre. « Nous avons besoin de meilleurs soutiens pour vivre, et pas 
seulement d’un accès plus facile à la mort », a-t-elle déclaré. Vous pourrez signer la pétition 
et une carte au fond de l’église après la messe du 17 & 18 février. 
 

 

 

 

LE JEUDI 29 FÉVRIER 2024 14h à 15h 

Le Club de lecture du Comité culturel de Sainte-Anne en partenariat 
avec le Pavillon de la Villa Youville invitent tout le public à un vin et 
fromage pour écouter et rencontrer 

Gilbert Legal 
écrivain franco-Manitobain, natif de Ste-Geneviève. Son premier et 
deuxième livre seront en vente au Pavillon de la Villa Youville lors de 
cette rencontre. Pour plus d’info, contactez Suzanne au 204-392-5031. 

 

LANCEMENT 
 

 

 

 

Nous prions pour +Philippe Gaudet décédée le 19 février,2024. Gardons la 

famille et Simone dans nos prières. La messe funéraire aura lieu jeudi le 29  
février, 2024 à 14h00 à la paroisse de Ste-Anne, suivit de l’enterrement sera  
après la messe. La famille vous invite à une réception à la salle du Club Jovial. 

We pray for +Philippe Gaudet who passed away on February 19, 2024.  

Let's keep the family and Simone in our prayers. The funeral mass will take place on 
Thursday, February 29, 2024 at 2pm at the parish of Ste-Anne, followed by the burial after 
the mass. The family invites you to a reception at Club Jovial Hall. 
 

 

2EME DIMANCHE DU CAREME / 2ND SUNDAY OF LENT – CYCLE ‘B’ 

What is life without learning how to climb mountains? What is the use thinking of 
climbing a mountain if we don’t think of how we can get there? Today, we reflect on the 
Gospel which talks about the transfiguration. We must remember a few T’s in life.  

The first T stands for Test. It is not easy to climb a mountain but to climb a mountain is 
also to test our own perseverance and patience to go on climbing. Therefore, we can 
say that life is full of tests. The exams, unfortunately, don’t end when school ends. On 
this earth, our abilities are constantly tested. Our patience is often tested our love for 
members of our families is tested sometimes every hour of the day! Even our faith is 
tested.  
 
Let us think of how many people today disagree with the Church on fundamental issues 
of faith and morals: disagree on the take of some prelates speaking about political and 
economic issues which you and I live daily; on the necessity of coming to and 
participating at Mass every Sunday (especially post-covid); on contraception and 
abortion; on the reality of the Eucharist as the Body and Blood of Christ; how many 
Christians have compromised their faith in supporting influential people in the society 
who, over time, have actively promoted values that are rather destroying the society. 
These are just some of the ways that the faith is compromised, and yet, much of these 
things, are socially acceptable. Bishop Fulton Sheen once said that the greatest test the 
western people face is whether or not they will divide their loyalties between Christ and 
the world. In other words, the greatest test they face is, “Will I compromise my faith?”  
 
The second T is Trust. God is telling us to trust Him when we climb on the mountain of 
life. We should not give up. We should go slowly, step by step. He is telling us to leave 
our emotional and spiritual baggage behind and travel light. If we trust Him, we will be 
able to let go of our worries in life, burdens, burdens of wealth and possession 
especially our greed to have more and to store things forever. No one stays at the 
mountaintop forever. Sooner or later, we must descend and go back to realities and 
make our changed life a testimony for others so that others may have a deep experience.  

When we put these two together (Test and Trust), the season of Lent bears meaning for 
us; it becomes a mountain that we climb – climbing the mountain to Jerusalem as a way 
of preparing ourselves to celebrate Easter. On this mountain, we, too, get transformed 
like Peter, James, and John to be tested on our journey of life; we also get tested like 
Abraham who placed his trust in God, and it was accounted o Him as righteousness. 
This is why he is our father in Faith. You and I can equally have faith if we ‘trust’ in the 
Lord through our Lenten observances in which we are transformed and become better 
over time.  
 
A FRUITFUL SEASON OF LENTEN! 
Father Kevin N. Lereh, m.ss.cc 



 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

24 et 25 février 2024 – February 25th 2024 

Date 
Acceuil/ 
Greeters 

Servants/ 
Altar Servers 

Lectures/ 
Readers 

Offrande/ 
Collection 

Communion Croix 

24 fév. 
19h00 

Volontaire Volontaire Thérèse 
Bourgoin 

Volontaire Volontaire Léon Tétrault 

24 fév.  
9h15 

Volontaire Yvon 
Deschambault 
& Volontaire 

Diane 
Connely & 
Volontaire 

Serge Bazié & 
Famille 

Francyne & 
Gabiel 

Lemoine 

Volontaire 

Feb 25th 

11AM 

Brittany & 
Gareth 
Priest 

Jacob Moore 
& Michael 

Kautz 

Ryan 
Dumont & 

Elana 
Chammartin 

Priest Family Volunteer Torchbearers 
Mateo 
Dacany 

2 et 3 mars 2024 – March 3rd 2024 

Date Acceuil/ 
Greeters 

Servants/ 
Altar Servers 

Lectures/ 
Readers 

Offrande/ 
Collection 

Communion Croix 

3 mars 
19h00 

Volontaire Volontaire Lorraine 
Jolicoeur 

Volontaire Volontaire Gilbert Legal 

4 mars  
9h15 

Volontaire Yvon 
Deschambault 
& Volontaire 

Diane 
Connely & 
Volontaire 

Serge Bazié & 
Famille 

Francyne & 
Gabiel 

Lemoine 

Volontaire 

March 
4th 

11AM 

Kurt & 
Amanda 
De Sutter 

Christian 
Dumont & 
Ben Kautz 

Samson 
Kirpluk & 

Adam 
Moore 

Killoran 
family 

Volunteer Torchbearers 
Harvey Priest 

 

DATE INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY 

Friday (23) 6PM - 7PM                
ADORATION & 
CONFESSION 

+Kurt Douglas Janice & Guy Chammartin 

Samedi (24) 19h00  +Armand Hupé La famille Hupé 

Dimanche (25) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.ss.cc 

Sunday (25) 11AM  +John Kracher From a friend 

Mardi (27) 9h15 Luc Hébert Yoland & Michelle Hébert 

Mardi (27) 10h15 Nursing  +Jeannette Ruest Agnès & Philippe Pelletier 

Wednesday (28) 9:15 Mari Pinkston Bill & Cathie Gerus 

Mercredi (28) 10h30 
Pavillon 

 +Marguerite Desautels Ernest & famille 

Jeudi (29) 9h15 Rose Shelton Anonymous 

Jeudi (29) 11h Villa +Roger Mondor 
Offrandes de funérailles 

 / Funeral offerings 

Friday (01) 6PM - 7PM                
ADORATION & 
CONFESSION 

 +John Kracher From a friend 

Samedi (02) 19h00 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.ss.cc 

Dimanche (03) 9h15  +Victoria Magnan La famille 

Sunday (03) 11AM  +Suzette Paré Louise & Famille 

 
Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la maladie  

ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those in our 
 communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. 
Nous prions pour /We pray for: Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault,  

Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Antoinette Bugera, Susan Snidal, Pauline Lansard, David 
Sabourin… et tous ceux que nous portons dans nos cœurs … and all those we hold in our hearts. 

 

INTENTIONS DE MESSES/ MASS INTENTIONS                   

 

Février 2024 February 
February 18 février 2024 
Offrandes/Offerings  $1,085.00  
Rénovations/Renovations $1,160.00  
Libre/Loose Cash  $358.00 
Pour enveloppes/For envelopes $10.00 

******************************************* 
Offrandes/Offerings  $5,039.00 pour le mois/for the month 
Rénovations/Renovations $1,919.00 pour le mois/for the month 
Libre/Loose Cash  $1,015.55 pour le mois/for the month 
Pour enveloppes/For envelopes $40.00 pour le mois/for the month 
Missions Catholiques au Canada $490.00 pour le mois/for the month 
/ Catholic Missions in Canada 

 

 

Merci! Thank you! 

56 Enveloppes/Envelopes 

550005055050 

 

Leopold Levesque a eu une chirurgie et demande pour des prières.   
Leopold Levesque had surgery and he’s asks for prayers. 

 

Lent / Carême 

                   BAPTÊMES -BAPTISMS         
Éloïse Solange Mariette Leclair 
Dimanche le 3 mars, 2024-13h30 / Sunday, March 3rd, 2024—1 :30PM                                                                                                         
-enfants de/children of: Christian Leclair & Cédelynne Lachance 
 

 

 

 


